

Damen verlieren klar bei der DJK Ingolstadt

Ingolstadt (rbm) Eine „Gscheite!“ mitgekriegt haben die Sportkeglerinnen der DjK Eichstätt bei ihrem Gastspiel gegen die Bundesligareserve der DjK Ingolstadt (1409:1620 Holz). Im Startpaar fand Käthe Wilke kein probates Mittel gegen Gretchen Ehrenstrasser und wurde daher mit 322:395 Holz abgefeselt. Ihre Partnerin Christel Holzschuh schlug sich achtbarer aus der Begegnung mit Karen Boysen, da sie nur 15 Holz an diese abgab (378:393). Das Spiel war jedoch schon für die Gastgeberinnen gelaufen und so fügte sich auch Anna-Lena Gabler mit unwirksamen 345 Holz, dabei gegen Sabine Geitner mit genau 100 Holz unterlegen, in die Phalanx einer schwachen Auswärtsvorstellung ein. Das vierte Negativergebnis steuerte Katharina Lewang gegen Sylvia Winter (364:387) an diesem rabenschwarzen Kreisligaspieltag bei.

Herren 4 spielt Mannschaftsrekord

Eichstätt (rbm) Mit einem neuen Mannschaftsrekord (1650 Holz) und dem damit verbundenen Punktegewinn gegen den TSV Aichach 5 (1440) krabbelt das Dream-Team der DjK Eichstätt in das obere Tabellendrittel der Kreisliga C1. Nicht ganz auf der Höhe zeigte sich Wolfgang Bamberger (201) und wurde gegen Markus Spiegel (178) ersetzt, der jedoch ebenfalls keine Höchstleistung ablieferte. Trotzdem langte es gegen die Gebrüder Kuchler zu einem Vorsprung von 131 Holz, da sowohl Reinhold (326) als auch Jürgen (342) gegen das Duo Bamberger/Spiegel und dem gut aufgelegten Franz Xaver Dirr (420) weit unterlagen. Mannschaftsführer Richard Gabler gab mit verbessertem Spiel (408) Georg Kohlrus das Nachsehen, während Franz Pfister noch mal eine „Schippe“ drauflegte und mit starken 443 Holz Thomas Zastrow (402) distanzierte und den Tagesbesten stellte.